
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD-Fraktion) weist in diesem Zusammenhang auf die Wichtigkeit hin ein 
Konzept zu erarbeiten, wie mit zukünftig eventuell nicht mehr benötigten Friedhofsflächen 
umgegangen werden kann. Beigeordneter Flöck erklärt es werde geprüft, ob und wie nicht mehr 
genutzte Friedhofsflächen einer anderweitigen Nutzung zugeführt werden können, die mit der 
Friedhofsnutzung verträglich ist. 


